



**Bayerisches  
Rotes  
Kreuz**

Kreisverband Haßberge

# **Einladung zum „Internationalen Tag der Ersten Hilfe“**

Jährlich findet der Internationale Tag der Ersten Hilfe statt. Ziel des weltweiten Aktionstags ist es, die Bedeutung der fachgerechten Nothilfe bei Unfällen und Katastrophen im öffentlichen Bewusstsein zu verankern. Der Tag der Ersten Hilfe wurde im Jahr 2000 von der Internationalen Föderation der Rotkreuz- und Halbmondgesellschaften initiiert. Seitdem wird er in über 150 Ländern von Rot-Kreuz-Organisationen und Assoziierten begangen.

Der Internationale Tag der Ersten Hilfe findet

**am 08. September 2018**

**in der Zeit von 9.00 Uhr bis 14.00 Uhr**

**auf dem Marktplatz in Haßfurt**

statt.

Kommen Sie und testen Sie Ihr Wissen um die Erste Hilfe – es ist kinderleicht. Wir haben Stationen wie zum Beispiel die stabile Seitenlage, Helmabnahme, Herz-Lungen-Wiederbelebung und vieles mehr für Sie vorbereitet.

Es gibt ein kleines Quiz und natürlich auch einen Preis.

Auf Ihr Kommen freut sich

das Team Ausbildung im BRK Kreisverband Haßberge